

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
開運招福 沼矛八方祓
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.templouxintoista.org.br

Shoyu Hatenkoo. Realça o sabor e a beleza de cada receita.
MARUITI
www.maruiti.com.br

ユネスコ 和紙、無形文化遺産に登録

【共同】フランス・パリで開催中の国連教育科学文化機関（ユネスコ）政府間委員会は27日（日本時間）、「和紙」の無形文化遺産登録を決定した。昨年、「和食」に続き登録となる。政府は日本の伝統文化の再評価や海外発信に弾みがつくと期待している。

日本の無形文化遺産は、能楽や歌舞伎、雅楽など22件。今回は、国の重要無形文化財に指定されている細川紙（埼玉県小川町、東秩父村）と本美濃紙（岐阜県美濃市）を登録済みの石州半紙（島根県浜田市）と一括登録し、名称を「石州半紙」から「和紙」に変える形になるため、総件数は増えない。後継政府間委員会は「和紙」は、製作者が団体の後継者の育成や品質管理、資料収集に当たり、伝統技術を守る体制が整っているとして推薦していた。

細川、本美濃、石州など 和食に続き、伝統再評価

【共同】フランス・パリで開催中の国連教育科学文化機関（ユネスコ）政府間委員会は27日（日本時間）、「和紙」の無形文化遺産登録を決定した。昨年、「和食」に続き登録となる。政府は日本の伝統文化の再評価や海外発信に弾みがつくと期待している。

大阪商人の帳簿用紙として重宝された。本美濃紙は古くは飛鳥時代の戸籍用紙にも使われた。2009年に石州半紙が単独で無形文化遺産に指定された。本美濃紙は「石州半紙と似ている」と見送られた。このため政府は石州半紙に他の二つを加え、和紙として登録を目指す。一拡張提案と呼ばれている。和紙は破れにくいのが特徴で、江戸時代に細川紙は「和紙」の代表として生活必需品。石州半紙は「和紙」の代表として生活必需品。石州半紙は「和紙」の代表として生活必需品。

産経前支局長が無罪主張 韓国大統領の誹謗目的否認

【ワウル共同】韓国の朴槿恵大統領の名譽を記事で傷つけたとして在宅起訴された産経新聞の加藤淳三前支局長が27日、ソウル中央地裁で開かれた準備手続が27日、ソウル中央地裁で開かれ、加藤氏は「大統領個人を誹謗する目的は全くない」と述べ、無罪を主張した。

加藤氏は、記事は旅客船セウォル号の沈没事故に関する韓国国民の朴氏に対する認識などを日本の読者に伝えるためのものだと述べた。

再三衝突、21人逮捕 香港警察、再占拠警戒

【香港共同】大規模デモが続く香港の九龍地区の繁華街モンコック（旺角）は、当局のパレードに抗議するデモ隊と衝突し、21人が逮捕された。警察は週末にかけて若者が旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。26日の強制撤去で連日、デモ隊は旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。26日の強制撤去で連日、デモ隊は旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。

米国防長官人事が足踏み 候補者、オバマ氏と距離

【ワシントン共同】辞任が決まったヘイゲル米国防長官の後任選が足踏みしている。オバマ大統領は有力とみられている女性候補者、オバマ氏と距離を置いている。

国防長官はオバマ大統領に辞退を伝え、民主党のジャック・リード上院議員も早く固辞。支持率も低い。オバマ氏は「オバマ政権と関わりを持つことに躊躇している」と述べた。

光る選挙ポスター大人気 「印刷間に合わない」

【共同】夜間も名前の部分に光る選挙ポスターが人気。突然の解禁を受け、ポスターを制作する業者は、印刷間に合わないという声があふれている。

光るポスターは、LEDライトを貼り付け、夜間でも目立つ。業者は「印刷間に合わない」という声があふれている。

再二衝突、21人逮捕 香港警察、再占拠警戒

【香港共同】大規模デモが続く香港の九龍地区の繁華街モンコック（旺角）は、当局のパレードに抗議するデモ隊と衝突し、21人が逮捕された。警察は週末にかけて若者が旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。26日の強制撤去で連日、デモ隊は旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。

樹海

ある文芸関係者が「日本語がなくなると、国がなくなる」と主張。樹海は、日本語の重要性を説く。

樹海は、日本語の重要性を説く。日本語がなくなると、国がなくなる。樹海は、日本語の重要性を説く。

27日の主な市場動向

東京株式市場は利益確定する売りに押され、日経平均株価は2255円を閉じた。前日終値は2250円、前日終値比は0.22%上昇。10月11日の日経平均株価は2255円、前日終値は2250円、前日終値比は0.22%上昇。

認知症の人は診療困難94% 搬送後、意思疎通できず

【共同】認知症の人が急なけがや病気で搬送され治療を受ける場合に、全国アンケートに応じた救急病院の94%が対応が困難だと感じていることが27日、国立長寿医療研究センター（愛知県）の調査で分かった。患者を受け入れていない病院は、搬送後、意思疎通できず、診療に必要な病状の聞き取りや検査に支障が出ている可能性がある。認知症の人は記憶力や判断力が低下するため、細やかな配慮が必要だ。

全国救急病院調査で

悪化したとの回答も目立ち、救急医療現場で対応が難しい実態が浮き出た。専門知識を持つ人材の育成などが急務だ。調査結果は29日から横浜市で開かれる日本認知症学会で発表する。2013年度に全国の救急病院3697カ所に調査票を郵送し、589カ所から有効回答を得た。このうち患者の入院や手術に対応できる2次救急病院は約60%だった。ほとんどの病院は認知症の人の診察や入院を受け入れていないと答えた。対応が困難だと感じていることが、94%を占めた。理由（複数回答）は「転倒・転落の危険」（88%）が最も多く、「意思疎通が困難」（85%）、「検査・処置への協力が得られにくい」（82%）が続いた。

衆院選 雇用・賃金で違い鮮明 対立軸に自衛権、原発

【共同】主要政党の衆院選公約が27日、出そろった。与野党ともに、雇用拡大や賃金上昇を掲げた。対立軸は自衛権、原発。民主党は「この道しかない」と政策継続を主張。野党は格差が拡大したと批判し、対立軸として「安倍政治」への対決を明確化した。集団的自衛権や原発政策なども対立軸となっている。

再二衝突、21人逮捕 香港警察、再占拠警戒

【香港共同】大規模デモが続く香港の九龍地区の繁華街モンコック（旺角）は、当局のパレードに抗議するデモ隊と衝突し、21人が逮捕された。警察は週末にかけて若者が旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。26日の強制撤去で連日、デモ隊は旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。

樹海

ある文芸関係者が「日本語がなくなると、国がなくなる」と主張。樹海は、日本語の重要性を説く。

樹海は、日本語の重要性を説く。日本語がなくなると、国がなくなる。樹海は、日本語の重要性を説く。

再二衝突、21人逮捕 香港警察、再占拠警戒

【香港共同】大規模デモが続く香港の九龍地区の繁華街モンコック（旺角）は、当局のパレードに抗議するデモ隊と衝突し、21人が逮捕された。警察は週末にかけて若者が旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。26日の強制撤去で連日、デモ隊は旺角に再び集まる可能性があるとみて、3千人態勢で警戒に当たった。

光る選挙ポスター大人気 「印刷間に合わない」

【共同】夜間も名前の部分に光る選挙ポスターが人気。突然の解禁を受け、ポスターを制作する業者は、印刷間に合わないという声があふれている。

光るポスターは、LEDライトを貼り付け、夜間でも目立つ。業者は「印刷間に合わない」という声があふれている。

27日の主な市場動向

東京株式市場は利益確定する売りに押され、日経平均株価は2255円を閉じた。前日終値は2250円、前日終値比は0.22%上昇。10月11日の日経平均株価は2255円、前日終値は2250円、前日終値比は0.22%上昇。

Tarifas promocionais para JAPÃO

→ Via Oriente Médio, Europa, Estados Unidos, Canadá e outras rotas. Consulte-nos

Air CANADA Dez.27 Tarifa especial de grupo

ALFAINTER TURISMO

(11) 2187-8989 (SP) saao@alfainter.com.br
(03) 5473-0541 (TOKYO) info@alfainter.co.jp

2014年末グループツアー 行くだけで満足ですか？ それとも真髄を味わに行きたいですか？

- 魅せるパタゴニア周遊6日間 2014.12/29 ▶ 2015.1/3 USD 2980 +空港諸税
- クスコとマチュピチュ6日間 2014.12/24 ▶ 2014.12/29 USD 2190 +空港諸税
- パタゴニア周遊8日間 2014.12/24 ▶ 2014.12/31 USD 2990 +空港諸税

TUNIBRA TRAVEL TEL: 3346-8200 email: lazer@tunibra.com.br

聖州地裁が値上げを許可

15年度分にも採用か 上限値や採用地区は縮小も

聖州地裁が26日、聖市での都市不動産所有税(IPTU)値上げを認める判決を下した。これにより、2015年度のIPTUは一般住宅で最大14.4%、商用地で最大29.4%まで上げることが可能となり、約160万世帯に影響が出ることとなる。27日付付字紙が報じている。

野党やFiespは上告へ



フェルナンド・ハダジ聖州市長 (Helioisa Ballarini/Secom/PMS)

IPTUの値上げは、近年の聖市での不動産価格急騰に対し、IPTUの算出法がおかしいと感じたフェルナンド・ハダジ聖州市長が、算出法の改正と共に提案したもので、同市市議会が11月18日に連年最高値の2014年度分にも採用することを決定した。聖州地裁は、この決定を合法的と認め、値上げを許可した。野党やFiespは上告を申し立てる予定だ。

CSNがナミザと統合

資源分野の新会社を設立 アジア系企業も株式取得へ

ナショナル製鉄会社(CSN)が24日、同社が持つ鉄鉱石資源と日韓の企業連合が資本参加しているナショナル・ミネリオス(株)(Namiisa)を統合する旨を発表した。統合後の新会社は25日付付字紙が報じた。CSNは2007年、Namiisaの全額出資子会社として設立したが、2008年11月に、伊藤忠商事と新日本製鉄、JFEスチール、住友金属工業、神戸製鉄所、日新製鋼、韓国鉄鋼大手のPOSCOによる企業連合(コンソーシアム)が、31億2千万ドルで資本参加した。現在は、新日本製鉄が抜け、台湾の中国製鉄が加わった企業連合が株式の40%、CSNが残りの60%を持っている。

CSN側が約束していた16億ドルの投資が遅れた計画で、Namiisaの経営権がCSNに引き継がれる。CSN側は、この合意は鉄鉱石の採掘や輸送、販売の経費削減のための...

サウト市
チエテの水が真つ黒に
Cetesb職員調査へ
聖州内陸部のサウト市で27日朝、市内を流れるチエテ川の水が真つ黒に...

25、26日と雨が続き、増水したチエテ川が真つ黒になった。市民は不安げに川を見守ると共に、環境局に連絡。市民が撮影した写真やビデオは...

ブラジル杯
アトレチコ・M初優勝
クルゼイロとのクラシコ制す
26日に行われたサツカーブラジル杯決勝第2戦で、12日の第1戦を2対0で制したアトレチコ・Mが、23日に全米選手権2連覇を達成したばかりのクルゼイロに1対0で勝ち、クラブ史上初のブラジル杯優勝を決めた。27日付付字紙が報じている。

2試合トータル3対0で、相手は寄せ付けない。アトレチコ・Mは、ブラジル杯決勝での対戦相手クルゼイロの倒し方を他チームに教えている。監督はクルゼイロのボラン...

25、26日と雨が続き、増水したチエテ川が真つ黒になった。市民は不安げに川を見守ると共に、環境局に連絡。市民が撮影した写真やビデオは...

26日朝、聖市パウルスタ大通りの高層ビルに飛行機がぶつかるという予知能力者が予言していたと以前報じたが、結局事故は起こらなかった。この日、同大通りでは予言的中を恐れ、商店街には閉まったままの店が...

26日朝8時頃、大聖市圏のアルメイダ・ダ・グアラニのターミナルからバスを利用できない事態が生じた。同市ではこの日、夜間外出禁止令の噂が流れていた。

25、26日と雨が続き、増水したチエテ川が真つ黒になった。市民は不安げに川を見守ると共に、環境局に連絡。市民が撮影した写真やビデオは...

事務員募集
バンコクの営業事務職、原簿打ち込事務の仕事を希望する方、ニッケイ新聞編集部 (電話) 11-3340-6060、深沢まで連絡を。 nikkeshi@nikkeyshimbun.com

日葡辞典
Novo Dicionário Romanizado Japonês - Português 日葡辞典 Keiko Miyamoto Editora Animga

ニホンゴ ガクシュウニ サイテキ 日本語 (ローマ字でも表記) ポルトガル語 ニッケイ新聞社本社にて 取り扱っております お問い合わせは (11) 3340-6060

南米神宮
R. Estado de Israel, 76 V. Clementino - S. Paulo - SP Fone: (11) 5575-4783 www.templexintoista.org.br

PERFUMARIA TAKEO たけお店 化粧品専門 二九四・九三三三

ニッケイ新聞 (11) 3340-6060 月曜～金曜日: 祝日を除く 午前9時～午後4時 01510-000 - Rua da Glória, 332 Liberdade - São Paulo - SP 購読: nikkeshi@nikkeyshimbun.com.br 購読: nikkeshi@yahoo.com.br 購読: anuncio@nikkeyshimbun.jp

ニッケイ新聞 (11) 3340-6060 月曜～金曜日: 祝日を除く 午前9時～午後4時 Rua da Glória, 332 Liberdade CEP 01510-000 São Paulo - SP 購読: nikkeshi@nikkeyshimbun.com.br 購読: nikkeshi@yahoo.com.br 購読: anuncio@nikkeyshimbun.jp

SCANDALIO lounge 5つの最適な調和された空間... ダンスホール スーパー付きのレストラン パンガロー風のレストハウス パーティー会場 スペシャルシート 豊富なオプションを、お楽しみ下さい。 快適で洗練された空間が、あなたを包み込む... 多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700 Rua Coronel Diogo, 1199 - Aclimação - São Paulo - SP

アマゾン 子や孫に移民の歴史伝える一冊 アマゾン日本人入植80周年記念 R\$70 ご購入は サンパウロ ●ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ●ブラジル日本移民史料館 (11-3209-5465) ●フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ●太陽堂 (11-3208-6588) ●高野書店 (11-3209-3313) ●熱連クラブ (11-3209-5935) ●レストラン トメアス (11-5589-9124) Rua Guarú 122 - 地下鉄ブラッサ・ダ・アルボレから徒歩1分 モジダス クレーゼス ●BANCA PATAO (11-4799-8299) c/ Marcelo - Pça Dona Firmiana Santana, 33 - Centro アマゾン地域 ●汎アマゾン日伯協会 (91-3229-9082) ●西部アマゾン日伯協会 (92-3234-7185) ●トメアス文化振興協会 (91-3734-1319) 郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで。詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリア

長野・佐久地方にマツタケ戻るか

再開目指し県など調査へ

年内の解除申請を目指す



放射性セシウムを検査するマツタケの採取方法を説明する県職員＝佐久市

長野県佐久地方11市町村と県などは、東京電力福島第1原発事故後に一部で食品基準値(1キログラムあたり100ベクレル)を超える放射性セシウムが検出される佐久市など7市町村の野生キノコのうち、マツタケの制限解除を目指して調査を始めることを決めた。国が3月に種類ごとの制限解除を認める方針を打ち出したため。

マツタケが多い同市や南佐久郡小海町、佐久郡御代田町、早ければ年内の解除申請を目指す。林野庁や厚生労働省によると、2011年3月の原発事故後に野生キノコの出荷制限が解除された例はない。解除を目指す動きも佐久地方以外に広がっている。

市町村の区域を1キロ四方に区切り、マツタケが生育する全ての区画で検査を実施。土を払い落とし、検査に回す。各市町村でそれぞれ60検体の採取を目指す。国が今年秋にも示す解除解除の指針を満たせば、県が解除を申請する。

佐久地方のうち、南佐久郡川上村、南相模村、北相模村、北佐久郡立科町では、野生キノコから基準値を超える放射性セシウムが検出されたことに加え、出荷制限されていない。長ネギの青い部分、白い部分をそれぞれみじん切りにし、シイタケも小さめのみじん切りにする。

佐久地方のうち、南佐久郡川上村、南相模村、北相模村、北佐久郡立科町では、野生キノコから基準値を超える放射性セシウムが検出されたことに加え、出荷制限されていない。長ネギの青い部分、白い部分をそれぞれみじん切りにし、シイタケも小さめのみじん切りにする。

豚肉と野菜のトマト煮込み



豚肉と野菜のトマト煮込み

材料(2人分)
豚肉200グラム、ジャガイモ中1個、玉ネギ1/2個、ニンニク1/2かけ、トマト1/2個、固形ブイヨン1個

ブイヨンを加え、再びふたをする。沸騰したら豚肉を入れ、中火で約15分煮込む。調理のコツは好みでオリブ油をこまめにしてもよい。豚肉は赤身を使うのがよい。

材料(2人分)
カボチャ200グラム、ナス1個、トマト1/2個、玉ネギ1/2個、ピーマン1個、合いびき肉100グラム、固形カレー150グラム

カボチャは一口大、ナス、ピーマンの順に入れ、野菜に火が通ったらカレーを入れて仕上げる。調理のコツはニンニクは焦がさないようにゆっくりと香りを油にうつす。

材料(2人分)
魚肉ソーセージ2本、シイタケ1枚、長ネギ(青い部分と白い部分)少々

魚肉ソーセージは、はちくでもよい。調理のコツはシイタケや長ネギは残り野菜で代用可。魚肉ソーセージはちくでもよい。

ワイン仕込みの季節

松本 甘い香りに包まれ作業



ブドウを除梗機にかける山辺ワイナリーの社員ら＝松本市入山辺で

十日、ワインの仕込み作業が始まった。「ぶどうの郷山辺 山辺ワイナリー」ではブドウの甘い香りに包まれている。ワイナリーで初日に仕込んだのは、白ワインの原料になるナイアガラ約四・八トン。社員らは、ブドウの産地として知られる松本市入山辺で

十、ワインの仕込み作業が始まった。「ぶどうの郷山辺 山辺ワイナリー」ではブドウの甘い香りに包まれている。ワイナリーで初日に仕込んだのは、白ワインの原料になるナイアガラ約四・八トン。社員らは、ブドウの産地として知られる松本市入山辺で

食を楽しむ

搾り汁は三週間ほど熟成させ、十一月一日から店頭へ並び予定で、ワイナリーは、他にテラウエアやコンコードなど八品種から三十種類のワインを作る。

お盆以降の日照不足で仕込み作業は昨年より一週間遅いが、酸度は高めで、特に白ワインはさわやかな味が期待できる。

218 アメリカからの研修生「ベン君」

今年うちの歳ではアメリカからの酒造り研修生を受け入れております。アメリカのアーカンソー州ホーツスプリングス市からベン君というアメリカ人が10月から来年の5月まで南部美人に住み込んで酒造りを学んでいます。

岩手県産の花巻市が姉妹提携をしていることから、日本酒の勉強は、最大の杜氏集団を持つ岩手県最大の希望としており、その岩手の蔵の

五代目蔵元の地酒コラム

中でも国際的な活動をしている南部美人で引き受けることにしました。さらに当社では、4年前にもアメリカ人のクリスを酒造り研修で受け入れた経験もあり、外国人が酒造りに参加することに對して免疫も十分あるので、問題ありません。

レストラン **BAN 伴**

Rua Thomaz Gonzaga, 18 e 20
Liberdade - São Paulo - SP
(11) 3341-7748 (11) 3341-7749
Almoço = 11:30hs. às 14:00hs.
Jantar = 18:30hs. às 23:30hs.

寿司、鍋、定食... 多彩な食材で皆様をお待ち致しております

www.nikkeishimbun.com.br
ニッケイ新聞
【営業時間】
月曜～金曜日：祝日を除く
午前9時～午後4時
(11) 3340-6060
Rua da Glória, 332
Liberdade
CEP 01510-000
São Paulo - SP
【購読】
nikkeishimbun@yahoo.com.br
【広告】
anuncio@nikkeishimbun.jp

本場のスペイン料理
Restaurante **DON CURRO**
www.restaurantedoncurro.com.br
★たこ、えび、貝類の
おいしいパエリア
★伊勢えび、その他
高級魚の刺身
★水槽から生きた伊勢えびを
お選びください
★ご家庭に宅配も致します
★火曜から土曜は昼食と夕食
日曜は昼食のみ 月曜・定休
Rua Alves Guimarães, 230
Pinheiros - São Paulo - SP
(Estacionamento próprio com manobrista)
Fone: (11) 3062-4712

Dinho's
O ponto máximo da Carne
日系コロニアの皆さまへ
毎週金曜日に、寿司と刺身をどうぞ！
昼食、夕食ともに
海水魚、淡水魚をすべて取りそろえたブフェー
また毎週水曜日と土曜日は
前菜サラダ一式と、デザートまで含めた
グランド・ブフェー・フェイジョアード
— お待ち致しております —
AL. SANTOS, 45 - ☎ 3016-5333

32年の信頼を持つ「ルイス」と言えば
LAÇO ACLIMAÇÃO
お昼はエグゼクティブなア・ラ・カルト
その場で肉を焼きます
コストラとピッカーニャは
サンパウロ市内で最高と評判です！
「フェイジョアード」はこってりとブラジル風
本場ポルトガルの味「バカリヤウ」
サンパウロ1のシュラスコを
東洋の雰囲気溢れる町で
ア・ラ・カルトで優れた産地の高級肉でシュラスコをどうぞ！
Av. Aclimação «Esquina» Rua Pires da Mota, 525
Aclimação - Tels.: (11) 3208-7455 / 3208-4602

経常黒字額は上半期最少

14年度、2兆239億円

巨額の貿易赤字響く

【共同】財務省が11日発表した2014年度上半期(4~9月)の国際収支速報によると、海外とのモノやサービス、投資などの取引状況を示す経常収支の黒字額は前年同期比34.3%減の2兆239億円だった。巨額の貿易赤字が響き、比較可能な1985年度以降で、上半期としては過去最少の経常黒字となった。

前年同期から約1兆円縮小するなど依然として低水準だ。輸出から輸入を差し引いた貿易収支は4兆3974億円の赤字。前年同期から赤字額が6456億円増え、比較可能な96年度以降で上半期としては過去最大だった。輸出は自動車や金属加工機械が堅調で5.5%増の3兆6166億円。輸入は液化天然ガス(LNG)や半導体などの電子部品が増えて6.7%増の4兆5641億円となり、輸出を大きく上回った。

海外投資から得られる利益や配当などの第1次経常収支は13年度下半期に記録した赤字から脱したが、黒字額は前年同様に減少している。経常収支は13年度下半期に記録した赤字から脱したが、黒字額は前年同様に減少している。

円安で燃料輸入高止まり。原油停止と円安を背景に火力発電の燃料輸入額が高止まりする一方、国内企業が生産拠点の海外移転を進めた影響で輸出額は伸びにくくなっている。



財務省の正門

【共同】「ゲゲゲの鬼太郎」で知られる漫画家水木しげるさんの出身地、鳥取県境港市の水木しげる記念館前で9日、鬼太郎のトレードマークのげたを積み上げた数を競う「第12回ゲゲゲのゲタつみ大会」があった。観光客らが2人1組と

なり、1分の制限時間内で、30センチ四方の台座の上に工夫しながら積み上げた。途中で崩れる長良野馬車曲の会社員らと、周囲から「わあ、残念」とため息が漏れ、来年に結婚を予定しているという2人は賞品として抱き枕などの妖怪グッズを贈られ「最高の思い出になりました」と喜んでいた。

自由なネット維持へ声明

米大統領が規制強化要請

【ニューヨーク共同】オバマ米大統領は10日、自由で開かれたインターネットを守るため、ネット接続事業者への「可能な限り強力な規制」を設けるよう要請する声明を発表した。連邦通信委員会(FCC)に対し、接続事業者を公益事業者と位置づけ、厳しく監視するよう求めている。声明は「開かれたインターネットは米国経済にとって不可欠だ」と指摘。ネット接続は全ての

利用者に平等に開かれているべきだとする「ネットの中立性」の理念に基づけば、追加料金を払う大口顧客だけ接続速度で優遇することや、合法的な理由のない接続拒否は許されないと強調した。大統領の声明を受けて、FCCのウィラード委員長は「ネットは技術革新のため開かれた環境であるべきだ」とのコメントを出し、特定顧客だけを優遇する仕組みを認める考えはないとした。FCCは大統領の意向

【共同】認知症の症状が出る前に血液でアルツハイマー病の前兆を捉える検査法を開発したと、国立長寿医療研究センター(愛知県)、ノーベル化学賞受賞者で島津製作所(京都市)の田中耕一シニアフェローらのチームが11日付の日本学士院発行の専門誌に発表した。

尖閣に領土問題なし

防空識別圏で見解相違



記者会見で「尖閣に領土問題は存在しない」と明言した岸田文雄外相

【共同】岸田文雄外相は11日午前、記者会見で、日中双方が沖縄県・尖閣諸島情勢について見解の相違を認めた合意文

「領土問題は存在しない」との見解は変わっていないか」との質問に「その通りだ」と明言した。尖閣情勢をめぐる「見解の相違」の具体例として、中国が昨年11月に尖閣周辺を含む東シナ海上空に防空識別圏を設定した問題挙げた。「このうした課題において緊張状態があり、見解の相違が」と強調した。同時に、緊張状態を招いている課題について「海底資源掘削の問題もある」と述べた。中国に

よる東シナ海でのガス田開発を指した発言とみられる。中国では日中合意文書を受け、日本が尖閣情勢で大幅に譲歩したとの受け止めが出ていた。10日の日中首脳会談の土台となった合意文書の解釈は日中間で大きく食い違っているのが実態だ。岸田氏は合意文書のうち、歴史認識が「若干の違い」があったと認識の一致があったと

【共同】「ゲゲゲの鬼太郎」で知られる漫画家水木しげるさんの出身地、鳥取県境港市の水木しげる記念館前で9日、鬼太郎のトレードマークのげたを積み上げた数を競う「第12回ゲゲゲのゲタつみ大会」があった。観光客らが2人1組と

【共同】認知症の症状が出る前に血液でアルツハイマー病の前兆を捉える検査法を開発したと、国立長寿医療研究センター(愛知県)、ノーベル化学賞受賞者で島津製作所(京都市)の田中耕一シニアフェローらのチームが11日付の日本学士院発行の専門誌に発表した。

【共同】休日に2時間以上家事をする「家事メン」は4人に1人。秋のプライマルシーズン、11月22日の「いい夫婦の日」などに合わせ、時計メーカー「シチズンホールディングス」(東京都)が行ったアンケートで、こんな実情が浮かび上がった。



沖縄県・尖閣諸島:手前から南小島、北小島、奥が魚釣島

外相、日中合意を説明

【共同】岸田文雄外相は11日午前、記者会見で、日中双方が沖縄県・尖閣諸島情勢について見解の相違を認めた合意文

【共同】休日に2時間以上家事をする「家事メン」は4人に1人。秋のプライマルシーズン、11月22日の「いい夫婦の日」などに合わせ、時計メーカー「シチズンホールディングス」(東京都)が行ったアンケートで、こんな実情が浮かび上がった。

【共同】自動車整備・販売店を営む女性が、移動販売ができるかわいらしい町家を作った。町家を「動く」小部屋を作った。町家を「動く」小部屋を作った。町家を「動く」小部屋を作った。



洗濯をする男性



移動販売や催しができる町家を改装した鈴木さん(左)と藤崎さん

与野党、地域活性化に照準

農産物輸出を促進―首相

アベノミクス批判―民主



北海道・JR帯広駅前街頭演説する安倍首相

【共同】12月2日公示14日投票開票の衆院選に向け、与野党は低迷する地域経済の活性化や、農業対策に照準を合わせ、地方創生を重要政策に掲げる安倍晋三首相(自民党総裁)は27日、北海道十勝地方で遊説し、農林水産物の輸出促進を支援すると訴えた。民主党の海江田万里代表は仙台市で街頭演説し、首相の経済政策「アベノミクス」で地方の暮らしは良くなっていないと批判した。

首相はJR帯広駅前、北海道産の麦や大豆

原発再稼働差し止め認めず

関西高浜、大飯大津地裁、仮処分決定

【共同】関西電力の高浜原発3、4号機(福井県高浜町)と大飯原発3、4号機(同県おおい町)の地震対策が不十分だとして、滋賀県の住民らが再稼働差し止めを求めた仮処分の申し立てについて、大津地裁(山本善彦裁判長)は27日、却下する決定をした。

関西電力は、再稼働を推進する環太平洋連携協定(TPP)への反対論が強い。首相は演説でT

【共同】関西電力の高浜原発3、4号機(福井県高浜町)と大飯原発3、4号機(同県おおい町)の地震対策が不十分だとして、滋賀県の住民らが再稼働差し止めを求めた仮処分の申し立てについて、大津地裁(山本善彦裁判長)は27日、却下する決定をした。

関西電力は、再稼働を推進する環太平洋連携協定(TPP)への反対論が強い。首相は演説でT

福島特別対策「必ず実現」

再生エネ問題で経産相



福島県の内堀雅雄知事(左)との会談で握手する宮沢洋一経済産業相

【共同】東北電力による再生可能エネルギーの買い取り契約中断について、福島県の内堀雅雄知事は27日、県庁で宮沢洋一経済産業相と会談し、福島県への特別対策として、東京電力福島第1原発事故後に使っていない東電の送電網を活用や、避難地域での再生エネ導入に向けた優先措置を求めた。宮沢経産相は「必ず実現する。早急に具体的な結論を出したい」と述べた。

内堀知事は他に、買い取り契約中断の早期解除

【共同】57人が死亡、6人が行方不明となった御嶽山(長野・岐阜県界、3067メートル)の噴火は27日、発生から2カ月を迎えた。麓の長野県玉川村にある献花台前では、発生時刻の午前11時52分に合わせ、村民有志の女性が黙とうや御詠歌をささげた。

村は献花台を御嶽山の

【共同】57人が死亡、6人が行方不明となった御嶽山(長野・岐阜県界、3067メートル)の噴火は27日、発生から2カ月を迎えた。麓の長野県玉川村にある献花台前では、発生時刻の午前11時52分に合わせ、村民有志の女性が黙とうや御詠歌をささげた。

村は献花台を御嶽山の

【共同】57人が死亡、6人が行方不明となった御嶽山(長野・岐阜県界、3067メートル)の噴火は27日、発生から2カ月を迎えた。麓の長野県玉川村にある献花台前では、発生時刻の午前11時52分に合わせ、村民有志の女性が黙とうや御詠歌をささげた。

村は献花台を御嶽山の

【共同】57人が死亡、6人が行方不明となった御嶽山(長野・岐阜県界、3067メートル)の噴火は27日、発生から2カ月を迎えた。麓の長野県玉川村にある献花台前では、発生時刻の午前11時52分に合わせ、村民有志の女性が黙とうや御詠歌をささげた。

村は献花台を御嶽山の

【共同】東京・上野の人形メーカ「真多呂人形」は27日、今年の世界文化遺産登録を題材に取り上げた。第2次安倍内閣閣出の安倍晋三首相と小淵優米オリーブで準備した

【共同】東京・上野の人形メーカ「真多呂人形」は27日、今年の世界文化遺産登録を題材に取り上げた。第2次安倍内閣閣出の安倍晋三首相と小淵優米オリーブで準備した

【共同】東京・上野の人形メーカ「真多呂人形」は27日、今年の世界文化遺産登録を題材に取り上げた。第2次安倍内閣閣出の安倍晋三首相と小淵優米オリーブで準備した

【共同】東京・上野の人形メーカ「真多呂人形」は27日、今年の世界文化遺産登録を題材に取り上げた。第2次安倍内閣閣出の安倍晋三首相と小淵優米オリーブで準備した

【共同】東京・上野の人形メーカ「真多呂人形」は27日、今年の世界文化遺産登録を題材に取り上げた。第2次安倍内閣閣出の安倍晋三首相と小淵優米オリーブで準備した

【共同】東京・上野の人形メーカ「真多呂人形」は27日、今年の世界文化遺産登録を題材に取り上げた。第2次安倍内閣閣出の安倍晋三首相と小淵優米オリーブで準備した

【共同】57人が死亡、6人が行方不明となった御嶽山(長野・岐阜県界、3067メートル)の噴火は27日、発生から2カ月を迎えた。麓の長野県玉川村にある献花台前では、発生時刻の午前11時52分に合わせ、村民有志の女性が黙とうや御詠歌をささげた。

村は献花台を御嶽山の

【共同】57人が死亡、6人が行方不明となった御嶽山(長野・岐阜県界、3067メートル)の噴火は27日、発生から2カ月を迎えた。麓の長野県玉川村にある献花台前では、発生時刻の午前11時52分に合わせ、村民有志の女性が黙とうや御詠歌をささげた。

村は献花台を御嶽山の

【共同】57人が死亡、6人が行方不明となった御嶽山(長野・岐阜県界、3067メートル)の噴火は27日、発生から2カ月を迎えた。麓の長野県玉川村にある献花台前では、発生時刻の午前11時52分に合わせ、村民有志の女性が黙とうや御詠歌をささげた。

村は献花台を御嶽山の

【共同】57人が死亡、6人が行方不明となった御嶽山(長野・岐阜県界、3067メートル)の噴火は27日、発生から2カ月を迎えた。麓の長野県玉川村にある献花台前では、発生時刻の午前11時52分に合わせ、村民有志の女性が黙とうや御詠歌をささげた。

村は献花台を御嶽山の

日本移民の為に生涯を捧げた苦勞の歴史 上塚周平の生涯

História do UETSUKA SHUHEI R\$ 30,00 ポルトガル語版

ニッケイ新聞社 15周年記念 2冊同時にご購入の方は 50レアル

お問合せ・お申込は(11)3340-6060

“RYO MIZUNO” 移民事業の先鞭を付け ブラジルをこよなく愛した水野龍の伝記

R\$ 35,00 ポ語版に日本語を併記

日本で働きたい方 募集

1. 担当者 経験者 年齢55才くらいまで 月額25万円 社用車 携帯電話 制服貸与 社宅あり

2. 食品加工 時給920円 夫婦OK 64歳まで Indústria Alimentícia ¥920 D/Hora Casal Até 64 Anos

3. 自動車部品 時給900円 残業3H Peças Automotivos ¥900 D/Hora Horas Extras 3 Horas

4. 電子部品 時給950円 残業2H~3H Peças Eletronicos ¥950 D/Hora Horas Extras 2~3 Horas

5. その他色々ございます Atendemos outros Assuntos

FAVOR ENTRAR EM CONTACTO P/e - mail haken@altas.jp 日本語 PORUTUGUÊS, OK TEL 059-332-0904(日本)

株式会社 アルタス 三重県 四日市市 生桑町845-6 有限会社 TSS 社長 秋元 隆志 Takashi Akimoto

ミュンヘン五輪銅メダリストが ブラジルJUDOを語り尽くす!

「ブラジル柔道のパイオニア」石井 千秋著 R\$ 50レアル

ニッケイ新聞編集部で販売中!(11・3340・6060、マユミまで)

「花嫁移民」滝 友梨香

「それで、しばらく落ち着いていたんだけど、また姑と喧嘩。また家を出て、また戻ってと彼女は大きく笑い、またお金を使うために土地を買って」

「その度に土地を増やしたの？」

「そうなのよ」と彼女は大笑いをして、

「でも今は、おばあちゃんには隠居してもらってね、離れて暮らすようになってからは楽になったの」一息いれてから、ふと思いついたように、

「あの頃いつも、山ウナギだよね、蒲焼を食べさせられたのよ」と言った。

「パラグアイにもうなぎがいるのね」と私が聞くと、

「いやあ、あなた、そうじゃないのよ。蛇という蛇は見ついたら殺さなくてダメなのよ、危ないから。山ウナギって、その蛇だったのよ。姑は私の体のことを心配して、体力の付くようにと騙して食べさせていたんだわ」と面白そうに軽く笑った。

「へえ、聞いたことあるわよ、日本に居る時、蝮の酒があるって」と思いついたように言った。

「それで、山ウナギってどんな味？」と聞いてみた。

「少し土臭いというかなんか匂いがしたけれど、サンパウロや日本からの輸入の醤油と砂糖の付け焼きでしょ。香草も振りかけてあるし、蛇だなんて知らないから美味しく食べたわよ。ただ食べ過ぎると鼻血が出るって言うからね。みんなでほんの一切れずつだったわ。いま考えたら、おばあちゃんも、悪い人じゃなかったのね。嫁と姑、小姑の仲って情けない辛いものね、あなたにはそんな人がいなくて幸せよ」と言った彼女は、あのダッコちゃんの面影は跡形もなく消え、貫禄充分な主婦になっていた。

これを書くために、近所のその教会からパラグアイ支部教会の電話番号を聞き、山並み子へ辿りつくことができた。実に二十数年ぶりに彼女の声を聞いた。元気がいいいな声で、

「今は私が大将よ、小姑も、もちろん姑もいないしね」と言った。

「幸せね、子供は何人？」と聞くと、「男二人、女三人。長女が四十歳、長男が三八歳よ。長女は大学の法科の教授しているの」と答えた。誰かがゲームをしているのか、バックグランド、キューン、ガシャガシャと音が受話器に入ってきた。

「あなたは百姓をしているの？」と聞けば、

「私は隠居しているのよ。息子に任せられた。ファゼンダ(農場)は、米や、大豆、ひまわりなんかを作っていて、牛も飼っている。私は、今年一年に一回、主人と外国旅行をするのよ。去年はオーストラリアに行ったのよ」と楽しげな表情で伝わる言葉がかえった。

「わあ! 凄い! 良かったわね。頑張ったわね」と言うと、

「ユリさん、遊びにきてよ。旅費だけあれば、あとはお金からないから」と誘ってくれた。いつか旅費を作った彼女が家出の度に広げた農場を見て、その邸宅に泊めてもらいたいものである。

同船者の誰とも交流はないとのことであるが、もうダッコちゃんなんて呼んじやないかいだろうか。

自分で選んだ道を歩き通して四十一年。あのピチピチした娘だったダッコちゃん、今では六十四歳になった。そして痩せた私も、もうすぐ六十八歳になる。

四十五キロの体重が今では五十六キロになった。もしかしたら生まれた町しか知らない同級生達よりも、その分だけ強かであり、線の太い女になっているだろう。

